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令和４年度 第１回中野市男女共同参画審議会顛末 

 

                   

日時：令和４年６月29日(水）午後２時～ 

場所：中野市人権センター 会議室１ 

            

出席者：委員（敬称略）山﨑吉治、田端英樹、竹前美保、池田しづ子、 

掛川真弓、伝田和子、小林貴子（計７名） 

事務局    くらしと文化部長、 

人権・男女共同参画課長 

男女共同参画係長      （計３名） 

            

欠席者：委員（敬称略）芋川吉彦、小林すみ枝    （計２名） 

 

傍聴者：信濃毎日新聞社 記者 

 

１ 開  会     田端副会長 

 

２ あいさつ     竹前会長、くらしと文化部長 

 

３ 自己紹介     委員(名簿順)、事務局の順 

 

４ 会議事項（進行：会長 竹前美保委員） 

（１）第４次中野市男女共同参画計画について及び（２）男女共同参画社会の形成

に関する令和３年度事業実績及び令和４年度事業計画について 

（説明：男女共同参画係長） 

 ・第４次計画の新規事業について担当課と事業内容を説明 

・令和８年度までの目標値について説明 

会長：ただ今の説明に対して質問、ご意見ございますか。 

＜質問、意見なし＞ 

会長：なければ次に進みたいと思います。（３）令和３年度男女共同参画推進事業

実施状況について事務局から説明をお願いします。 

 

（３）令和３年度男女共同参画推進事業実施状況について 

（説明：男女共同参画係長） 

 ・資料１ページから７ページのとおり。 

会長：説明に対して質問、ご意見ございますか。 

明るい兆しも多少なりとも見えてきているようでありますがいかがですか。 

＜質問、意見なし＞ 
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会長：続きまして、（４）令和４年度事業計画について事務局から説明をお願いし

ます。 

                  

（４）令和４年度事業計画について 

（説明：男女共同参画係長） 

 ・資料８ページのとおり 

会長：ただ今の説明に対し、質問、ご意見ございますか。  

＜質問、意見なし＞ 

会長：全体をとおして、皆さまからご意見などありましたらお願いします。 

忌憚のないご意見を出していただきたいと思います。 

具体的な目標数値も出ており、それに近づけるように活動してまいりたいと

思いますが、頭ではわかっていても行動に移すのは非常に難しいのもがあり

ます。 

皆さんも各ご家庭で色々ジレンマを抱えていらっしゃると思いますが。 

先ほどの説明の中で、区長さんの役員を選ぶ時の支障になることの結果の傾

向を聞いて、明るい兆しが見えてきているとはいえ、まだまだ「家族の同意

が得られない」、「女性自身が消極的である」という割合が非常に高いとい

う状況です。 

やはり私達女性もそうですが、家族や家庭といった周りの人達の意識も一緒

に変えていくような取組も必要ではないかと思いました。 

どんなことでも構いません全体を通して質問やご意見がありましたらお願い

します。 

＜質問、意見なし＞ 

会長：特に無いようでしたら、以上で会議事項は終わります。ご協力ありがとう

ございました。 

 

６ その他 

＜事務局から＞ 

・委員報酬の振込みについて説明 

・男女共同参画セミナー参加とチラシの配布のお願い 

 

７ 閉  会   副会長：田端英樹委員 

（午後２時半） 

 

 

 

 

              


